

Le Venezuela envoie de l'aide humanitaire aux sinistrés du séisme au Mexique



Mexico, 25 sept. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a envoyé un avion chargé d'aide humanitaire pour les sinistrés du séisme qui a secoué le Mexique, le 19 septembre dernier.

Maria Urbaneja, ambassadrice du Venezuela au Mexique, qui accompagnait les 10 tonnes d'aide humanitaire a déclaré que par ce don les autorités vénézuéliennes tiennent leur promesse d'aide.

«C'est un motif de fierté et un engagement, c'est l'expression de la politique extérieure bolivarienne » a-t-elle relevé après avoir mis l'accent sur les valeurs fondamentales de l'amitié, de la solidarité et de l'intégration.

Hugo Morales, directeur des affaires latino-américaines au ministère mexicain des Affaires étrangères, a exprimé la reconnaissance de ses compatriotes pour ce geste de solidarité.

Au lendemain d'une nouvelle secousse samedi dans l'État d'Oaxaca, dans le sud du Mexique, les secouristes avaient repris leurs recherches pour tenter d'extraire des décombres d'éventuels survivants du violent séisme dont le bilan s'arrêtait ce dimanche à 318 morts.

Qualifié comme le tremblement le plus meurtrier au Mexique, le séisme du 19 septembre dernier, a fait des milliers de sinistrés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142401-le-venezuela-envoie-de-laide-humanitaire-aux-sinistres-du-seisme-au-mexique>



Radio Habana Cuba